
Желающие заняться собственным Интернет-бизнесом и преуспеть в 
нем, порой ведут себя очень интересно. Они начинают выдвигать 
всевозможные возражения, которые призваны показать мне, 
почему у них стопроцентно ничего не получится...

И у меня всегда возникает вопрос - если Вы так уверены, что у 
Вас ничего не получится, если у Вас на это есть столько 
"веских причин" - зачем лезете?

Я-то знаю, что за всем этим стоит... они хотят, чтобы я за 
них развенчал им все эти возражения и уговорил, что у них все 
получится.

Я никого уговаривать не буду. Зачем мне это? Сами, дорогие 
мои, сами...

А вот на одно из часто приводимых "возражений" отвечу с 
удовольствием. Только не так, как Вы ждете услышать.

Возражение такое - "но я не программист!!!!!!" - читай: 
поэтому у меня ничего не получится!

Я, наверное, сейчас должен начать увещевать: "Ну, что Вы, 
программистом быть вовсе не обязательно..." и тому подобное, 
да?

Ничего этого не будет.

Я поступлю проще. Назовем ряд успешных Интернет-
предпринимателей:

Павел Берестнев

Дмитрий Смакотин

Азамат Ушанов

Александр Доценко

Елена Шраменко (Тренинговая компания "Акинцев и партнеры") -

можно продолжать и дальше, но для целей нашего примера вполне 
хватит.

Никто из этих людей не является программистом. Никто. Вывод?

Конечно, есть среди успешных Интернет-предпринимателей и 
программисты - кто ж спорит? Но означает ли это, что если бы 
они не умели программировать - у них ничего бы не вышло?



Сомневаюсь.

Вывод предоставляю Вам право сделать самостоятельно.

Кстати, раз уж Вас так беспокоит наличие у Вас технических 
сложностей в Интернет-бизнесе - все они могут быть решены 
одним махом.

С помощью вот этой штуки - 
http://boriskorzh.com/rd/wtm_241.html
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